

Autoroute A20 - Haute-Vienne

Restrictions de circulation sur l'autoroute A20 pour travaux de réfection de chaussées - Bonnac la Côte



L'État - la Direction Interdépartementale des routes Centre-Ouest vous informe de travaux de réfection de chaussées entre les échangeurs n°26 «Ambazac» et n°27 «Bonnac-la-Côte» sur l'autoroute A20 à compter du lundi 17 mars 2025.

POURQUOI CES TRAVAUX ?

Ces travaux s'inscrivent dans la continuité des travaux d'assainissement engagés depuis l'automne 2024 sur le même secteur.

Il s'agit de refaire la chaussée de l'autoroute A20 sur 6 km dans les deux sens de circulation pour un montant de 3 millions d'euros.

LES MESURES D'EXPLOITATION

Des travaux de réfection de chaussées débutent le lundi 17 mars et se poursuivront jusqu'à l'été (sous réserve de conditions climatiques favorables).

Ces travaux sont organisés en deux périodes :

• Période du 17 mars au 4 avril 2025

Les travaux concernent le sens Paris-province de l'autoroute A20 et sont organisés en deux phases

- **Phase 1** : du 17 au 28 mars, les usagers du sens Paris-province circuleront sur la voie de gauche du sens province-Paris sur 4,5 km environ. La bretelle de sortie de l'échangeur n°27 «Bonnac-la-Côte» sera fermée.

- **Phase 2 : fermeture de nuit du 31 mars au 4 avril de 20h à 6h.**

L'autoroute A20 sera fermée avec sortie obligatoire à l'échangeur 27. Les usagers accéderont à l'autoroute par l'échangeur n°28 «Toulouse». L'aire de services de Limoges-Ouest ne sera pas accessible.

• Période en juin 2025

Ces travaux concerneront le sens province-Paris.

Une communication ultérieure en précisera les dates et les restrictions de circulation mises en place pour cette période de travaux.

Toutes les mesures envisageables ont été prises afin de réduire au maximum nos délais d'intervention et la gêne à l'utilisateur. Toutefois, le secteur concerné, faisant l'objet d'un fort trafic, des engorgements temporaires du réseau restent possibles.

De ce fait, les usagers de l'autoroute A20 sont invités à anticiper des temps de trajets plus longs, notamment aux heures de pointe. Nous invitons les usagers à la plus grande prudence et nous les remercions par avance pour leur compréhension.

